

2020年12月10日

新型コロナウイルス感染防止対策徹底の件

当倶楽部で12月3日(木)にプレーされたお客様(元倶楽部会員)が新型コロナウイルスに感染されていたことが去る12月6日(日)に判明しました。

日頃、ご来場の皆様の健康と安全確保を最優先し、新型コロナウイルス感染予防並びに拡散防止のため、倶楽部内施設の衛生強化に努めておりますが、今後更に感染防止対策を徹底して参りますので、ご来場の皆様にはご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

記

【ご来場のお客様へのご協力依頼】

- 来場時はフロントにて「検温」を実施していますので、ご協力ください。
※37.5度以上の場合にご入場をお断りします。
- クラブハウス内では「マスク」を着用し、手洗い・うがい・咳エチケット等、感染予防対策の励行をお願いします。
- 体調のすぐれない方は、ご来場を控えて頂く等のご協力をお願いします。

垂水ゴルフ倶楽部
支配人 濱田博則

〈ご参考〉

お客様(被感染者)の状況

- ▶お客様は12/3に同伴者の車に同乗し、西宮市から当倶楽部に到着。
(お客様は数日前に病院で風邪の診断を受け体調が悪かったもののプレーに参加)
- ▶セルフ(スルー)プレーの後、レストランで同伴者と昼食を摂り、入浴せず同伴者と共に車で帰路(乗車時間約1H)に着く。
- ▶12/6に西宮保健所からお客様の感染(陽性)判明が倶楽部に連絡あり。
※往復共車中同乗だった同伴者(2名)の内、1名は無症状なるも陽性診断。
※プレーのみ同伴だった方は12/9のPCR検査結果、陰性診断。

以 上